
. CONSIGLIO TERRITORIALE DI PARTECIPAZIONE NR. 5

z0 0TToBRE 2014

t'assemblea viene aperta dal Pr€sidente alle ore 21:00

I present isono 19.

Assente giustificata Maria Marchltiello.

Sono preseni i  inol tre gl i  Assessori  David Gay e Andre. SerfoglÌ  e l ' tspettore Berrol i  det la pol iz ia

S' procede con I'approvazione del Verba e del 9 Ottobre 2014, che viene appiovato con 17 vou
valorevolÌ e 2 astenuti (Nacci, Iabbita).

.  Comunicazioni del  Presidente

I lPresidente l l lustfa al l 'assernb ea una let tera Ìnviata da Presiderie delConsigt io Terr i tor iale di
PartecipazÌone nr.  4 ai  Ctp 3,4, 5,  in meri to ad un progetto di  Saivaguardia Epidemto ogica del l€
aree ad intensìtà aeropoìtuale.

l lprogetto po(ato avant idai tre ctp, con l 'ausi l io di tnrpo.tant i  ist i iu! i  ed esspert i ,  dovrà
concludersicon un momento didiscussìone pubbl jcd con icì t iadini( Ìndividuato i lCenrro
Esposit ivo 5N4S).

Viene decjso di  insef i re questo progetto com€ pùnto èl l 'ordine .r . i  S,orno de a seduta de 18
novemb!'e 2014.

l l  Presidente comunrca éi l 'assemb ea I 'organizzdz one di  un ÌncontrL'  t ra tut t  I  pr€sid€nt i  e I
Vicepresident ideiCTP con l 'Assessore al  Decentramento e al la partecìpazione D.rìo Dènt i ,  I l
rne ' to d b l .nr 'o d ldvoro oel pamo d. io e dl  f l lar.ro dp a pa: è( pd4or€

Vengonopresentat i  4Ordinidel c iorno:

- Odg X presentalo dal la Minoranza in meri to al la mancanza di  cùmunicazione e di  divutgar one
di mater iale € documenti  t ra Presidente del CtP e Capìgruppo. (presentato da: Movjmento 5
Srel l" .  lor/d lLdl ,  ' ,  \orAoF.<o Pi 'at .

-odg2presenlatodalconsigl iereLucaPisanidelg'uppode Rifr . r î  !u per Plsa In meri to ar d



r iqua l f icaz ione de I  Ex Asl lo  T imp:n.ro d iVia Norvegiè e de è sua bont f ica ed apertura

Odg 3 presentato dal la  Magsioranza in mer i to  a l  parefe favorevo e del  c tp sui l 'assegnazione
de la sala d i  V ia Avanzi  ad uso del  d is taccamento del ta pot iz ia Munic ipèle (pfesentato dai  par t i to

Democrat ico,  Ri formist l  per  Pi5a) .

-  Odg 4 presentato dal la  Minoranza in mer i to  a ta sospensione d et t  a lsegnazione de la  Sa a d i  Vra
Avanzi  a l  Dìstaccamento dei la  PM, f in  quanCo j ,AmminGrrazicn€ Ccmunèie non assicur Ì  a Cfp
I 'uso d i  a l t f i  spazi  adeguat i  a l le  at t iv i rà det ie  associaz ioni  (pfesenj i to  da:  Movimento 5 Ste l le ,
Forza l ta l ia ,  NoiAdesso Pisa) .

L'ass€mblea del ibera con 17 votÌ favorevol i  €d 1 contrar io (casarosa pD) i t  dir t t to dt parolè aÌ

V e n g o n o m e s s i i n v o t a z i o n e g i O r d ì n t d e l G i o r n o . r l e n r . 2 , m € n t r e g t Ì O d g n n 3 e n r 4 v e n g o n o

r i rnandat ia lmomento del la  d iscussÌone in mer i to  a l  Disraccamentd del la  pM.

ODG. l delle Minoranze in merito al deficìt di comunìcazione tra presidente e Capigruppo,
Mancata d ivutgazione dei  documenr i  e  cest ione anomèta det te aummis5ioni .

S : a p r "  è  d  s ( L s ' i o n e :

-  Bat tagl ia  (PDl  non condiv lde le  cr i t iche mosse neiconfronr ide 'operaio 
det  pres idente,  che a

sro avviso r ispet ta puntualmente propr t  doverst ,  seguendo in n iodo dt l igente i i  regotamento.

Ciavatr .one (PDL) assicura che le cr i r Ìche mosse n€Ìconfronr idelpresÌdente e d€i ia  maggtoranza
soîo cr i . i ( l -e  -osq.  i1  mooo ro r .  r r  /o .

-  P isani  (Ri formist i Ì  ln  merto a l la  cr i r ica da par te del la  mÌnoranzè r iguardo una ipotet ica
nranrata d ivu lsazione del  document  da par te det  pfestdeni€,  I  cof r ia  che i  docurnent i  sono
d i  p o a b l a _ u . i L o ì ) g  e r i  . .  .  r o  r r e  ,  e t  o È t . o  -  , e o  p r . - !  o - F \  o g t r u l t r r , d p  d

Tabbi ta (M5S) cr i t lca la  gest ion€ dele commissioni  d i  avoro d .  paf te del la  maggÌoranza.

-  Pol i rz i  (PD) ne le  commissioni  v Ìene svol to un lavoro assid! ro -a t rasparer te,  in  maniera conena
e re l  rcpFtro o L- t t

-  l l  Pres id€nte Lup€r in i  r Ì t Ìene p lausib i le  e g iust i f Ìcata ta r ich iesta da par te de a minoranza d i
r i revere ì l  mater ia le,  anche se esso è aperto e d isponib i  e sut  s i ro e presso g l i  u f f ic i  de a
cÌrcoscr iz ione,  ma non condivÌde la  par te de a mozione r ivo ta dÌ renamente a u i ,  che r Ì t ìene



inesat ta e chiede d i  l ìmì tare I  Odg a l ta proposta e non ar€ accuse d imancara col tegÌa l j tà  neÌsLror

ciavattone (PDL) non rlt elle necessarÌo modificafe I,odg

l 'o 'dr1e oel  Giorno . Ì .  L  o,e\ó. rèto oa F - r  no
u vor i  contrar i  e  5 vot i fèvorevor i .  

ranzè/  v  €ne rnesso ln votaz ione e boccÌato co.

Mozione pr€sentata datGruppo dei Riformistiper pisa, in merito a a riquatificazione, attabonifica e all'apertura dell,Ex Asilo timpanaro di Via Norvegia e Awio di un pefcorsopart€cipativo tra Comune e CTp per arrivar€ a a creazione dí un C€ntro di Aggregazione per jt
Quartiere.

La Mozione vi€ne messa in vorazione e approvara con 17 vot i favorevol i  e 1 Ast€nuto (Branch traPD).

Distaccamento poi iz ia Municipale

Siprocede con i l  pr imo punto ai t 'Ordine detG orfo detconstgt io,  owe.o I ,assesnazione de|a saièdi Vìa AvanU ad uso det distaccanrento de ta po zra Munic pa e.

IntrodLrce lAssessore David Gay.

L'Assessore spe. i f ica I ' iportanza del la copertura de ,drea Nord-Est (area pir)  popolata di  pÌsa)da
parte derra Poriz ia Municipare in tema disicurezza e d degrèdo e r icorda ar iassembrea che i lnostro r isutta essere i ,unico quarUere che r,s! l
Lrrorare e cep disponsono, ,"  . , , t**_"*"t : : ; :za 

copertura, mentre portalucca, Risr ione,

Lassessofe r l t jene strategico avere 6 unità dÌpersona e drsraccate su terr j tor i .

L 'Assessore Andrea Serfogt i  dichiara che tocale dr V a Avanzr f is.r  ta €ssere I ,unrco In tut ta I  r ,eanord est ad essere nresso a dispostzione delta pM senza dover avvière grandÌ intervent i ,  inquanto r isuJtano di  fèci te adeguamento.

Inf lne I 'Assessore Serfoglt  assicura CTp che i  tocat i  d€l t ,SMS
messra d sposDione delte ètt iv i tà detCTp e de e Associazionl

e del la  Bib io teca potrdnno essere
in sost ì tuz ione d€ a sala d iV!a

lnterv iene I 'kp.  Ber to l i  de la  polDia Munic ipate,  r  cordando a lcu, , je  importènt i  problemat iche
Jegate a l  quarr iere che avvarorano ra presenza d i  un d is taccamentc deJra pM ner  terr i tor io .

i lPres idente apre ta d iscussione:



. T a b b i t a  { M 5 5 )  r i c o  d a  r t  P r e  r d e l . e  t u p p . i r i  o o r - m e 1 t o  a d ' r . r e o r F o  e  d p p . o ! è . o  i l 4
febbraio 2014 jn cui  r ibèd sce l ' importanza di  manten€re € di  gesrìre Ì  tocale . l i  Viè Avanzi per le
att iv i tà associat ive e per le tnìziat ive detCTp

Luper in iS.  {NoìAdesso Pisa)V!ote cer tezze da par t€ de I 'amminisfaztone c l t  poter  ut i tzza.e
al t r l  loc. i i  in  sost i tuz ione d iViè Avanzi .

l lConsig l iere Comunale Riccardo Buscemi,  nonchè Vlcar io det  Consigt io  Comuna e,  in terv iene
dichiarando che i lgruppo del  pDL net  Clp nr .5 non è coni rar io  at ,d is tacc:mento ma s i  d ice
pfeoccupato n quanto non c i  sono le cer tezze da par t€ del l  ammlnts i raz ion€ d i  poter  ! t Ì  izzar€
a t r i  loc. i i  per  e at t iv f tà  det te associaz iont  e det  c tp e per  dare spazìo a museo de a c€ramica
del  a Col lez ione Corradin l .  Busceml ino t re s i  r ivo ge a pres idente Luper jnt  cr i t icando ta gesUon€
la propf ia  gest Ìone 'prepotente '  

dei  lavor tdelcrp,  jn  quanto ha dovuto at tend€re ta f ine de a
discussione per  in terveni re.

P ' e  ' d e | F  l l a  r o  L - o F -  " i  r i b a d "  e  - o o l d v a o é t a d r 5 ( J . . o 1 o - t i r . - . - - o o F t r t p € r a

pr ior tà d iparo a e d id isc{rsstone neiconfron|  de Consig l ier jd iCTp not t re i  p fes idente r icoroa
che g l i  spazi  con1e Vla Avènzi  non vèngono g€st i t i  d i ret tamente dat  Ctp ma dal  Comune,  seconoo
l l  regolamento comuna e.

Vengono messi ìn votazione gl i  odg nr 3 de a maggioranza e nr 4 de la mtnoranza.

SiApfe la discussione:

Ciavattone {PDL) r ibadisce l importanza dt :vere da parte del l ,ammìnistrazione comLrnat€
assrc!razioni preche in meri to att 'ut i tzzo diattr i  ocat i  per te att iv i tà dele assocìaziont.

Branchitta (PD) ritiene che metrere n concorrenza d!e esigenze è sbagtiato. persona ment€ si
djce contrar io a dest inar€ la sala di  Vta Avanzi a a pot iz ia Mun cipa e e suggerisce dì indiv duafe
un al tro locale nel l 'area nofd-est.  Suggerisce inf ine, se proprio non r isutta possibj le
I indlviduazione di  nessun al tro océ e, di  dest nare a sa è dìVÌa Avanzisoto in via remporanea,
con impegno d€l l 'ammintstrazion€ di  rrovar€ un atrro uogo.

Vien€ concessa la parola a Gianluca canb;nt,  esponente di  Forza t td ia e Consigt iere provincÌa e,
che r i t iene "ènt idemocrattco" i l  Presidente ar io Luperini  nel ta gestÌone det tavoro.

l lPresideote Lupe. inl  r l r ien€ fuor j  tuogo in comrrer jro In quanlo non conrorrne con la
discussione e r icorda che I  I  intervent i  del  pubbt co devono attenersi  at  a discussione come
previsto dal regolameto votato a I 'unan mirà.

Casarcsa (PD) r ibadisce che i lCTp non deve essere ta vetr ina de Conisg io Comunate e
suggerisce a Buscemi e GambinidÌ non ostacotare i  tavorÌdet,assembtea con ciete po emiche



che non r iguardano di .ei tarnente i lCTp

Viene concessa la parola al la Consigt ierè Cornunate Atessandra Maziott i ,  che suggerhce di tuner
conto delle esigenze del quartiere e de e parote degti assesso.i, che si sono irìrpegnati a tfovare
spazi ahernat iv i  per le associazioni e per i l  ctp.

-  Battagl ia (PD) r i t iene inopporr!ne e offensive te dichiarazionidi  Buscemi e dÌGambtnj nei
confront idel  presidente e suggerisce di  p.oced€re con i t  parere detctp. .

-  Zanchini  (PDL) chiede al l 'Assessore Serfogt i  se ne o specif ico sono già statì  'ndividuat i  spazi
àl ternat iv i  per le associazioî i .

L 'Assessore Serfogl i  r isponde al la Consigl iera Zanchini  dicendo che samnno ul t imat i  i  lavori  per le
"Residenze degli Artisii" e òhe in que|a zona, tra |,SMS caffè e ta pizza, sèranno cotruiti appositi
local chF pofa4no èjsere mess:a di ipo5ir ionF dFtte 45,ocidroîr .

Stefano Fort Ì  e Giul io Faust ini  { tn Lista per pisè) presentano.un nuovo odg. che Ìmpegna
I amminist fazione a garànt ire spazi in att€rnat iva divia avanzj.

l l  PresiCente l ìar io Luperini .pres€nra |rn propf io do.umento in meri to a a questÌone e chiede al ld
N4aggioranza e al la t \4inoranza di  condivtdere qLresto documento in atternat iva a e due mozionl
presentate, suggerendo di trasofrmare i l  documento in una Moztone.

- Ciavattone {PDt} si dìce soddisfatto deldocumento del presidente e ritira la mo?ione.

'  Battagl ia (PD) r i t i ra la nrozione del la maggÌoranza e condivide que a deÌ presidente.

La Mozione viene messa aivoti ed approvata con 17 votifavorevoli e l atenuto.

l lPresidente dìchiara chisa lassemblea al€ ore 00.15


